

A la fin du déjeuner Mgr. Fabre sur l'invitation de Mr. le Supérieur du Séminaire, voulut bien promettre de venir prendre, dès le lendemain, le dîner au Séminaire. La Paroisse de Notre-Dame espère également avoir l'honneur de voir bientôt Mgr. officier pontificalement dans son enceinte à quelque-une des prochaines solennités de l'Eglise.

Pie IX à L'autel.

Voici, d'après un auteur bien informé, quelques renseignements bien touchants sur la dévotion du Souverain Pontife Pie IX, à l'adorable sacrement de l'autel :

Le Saint-Père se rend de bonne heure à sa chapelle pour célébrer la sainte messe. Le Saint-Sacrement y est toujours conservé, et Pie IX, dans sa piété envers la divine Eucharistie, veille lui-même à l'entretien de deux lampes qui brûlent perpétuellement devant le tabernacle.

Qu'il est beau, qu'il est édifiant de voir le Souverain Pontife, le représentant de Jésus-Christ sur la terre, l'homme chargé de la sollicitude de toutes les Eglises du monde, s'estimer trop-heureux et trop honoré de faire trêve chaque jour à ses nombreuses occupations, pour venir changer les mèches des lampes allumées en l'honneur de l'adorable Eucharistie !

Le Pape Pie IX célèbre la messe lentement et saintement ; souvent son auguste visage est baigné de larmes pendant qu'il tient entre ses mains sacrées le Dieu caché dont il est le vicaire. *Ordinairement il dit la messe à sept heures et demie*, et assiste en action de grâces à une seconde messe célébrée par un de ses chapelains ; puis il il récite à genoux, avec l'un des prélats de son entourage une partie du bréviaire, et rentre dans son appartement. A la chute du jour, indiquée par le son de l'*Angelus* (autrement dit l'*Ave Maria*,) le Pape récite avec sa suite, la salutation Angélique, et y joint un *De profundis* pour tous les fidèles du monde entier, morts dans le courant du jour.